

Diego de Almagro 3180

Señor Director:

Es increíble la abundancia de documentos que existen hoy sobre la vida y hechos de Diego de Almagro, el descubridor de Chile. El historiador Gerardo Larrain Valdés ha aprovechado tales documentos y nos ha entregado una biografía muy detallada de este conquistador español, por nombre "Dios de Oro", editada por Andrés Bello, en Santiago. Para ambientarse bien desde un comienzo, el autor llegó a la región misma donde nació este personaje: la ciudad de Almagro, en las fronteras de Calatrava; hizo por los menos tres viajes a dicha localidad para investigar pormenores del nacimiento, infancia y juventud del Adelantado.

En su manera de ser, don Diego aparece como hombre optimista, que sabe arreglárselas como puede, no impacientándose por poco. Indudablemente que enfrentó dificultades sin cuento. Llegado a Panamá en 1514, pronto se asocia con Pizarro para la conquista del Perú, empresa que debía costarle multitud de penalidades. Con el tiempo se enemista con su socio, y consigue autorización para conocer tierras al sur del Perú. Y es así como llega a los confines australes y descubre nuestro país. Indiquemos que en una batalla con los aborígenes del Cuzco perdió un ojo, accidente que no pareció importarle mucho en sus andares conquistadores.

Ep. Navarro

11-V-88

Slo

P. A2

000160996

Diego de Almagro [artículo] Alberto Arraño.

Libros y documentos

AUTORÍA

Arraño Acevedo, Alberto, 1914-1998

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Diego de Almagro [artículo] Alberto Arraño.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile